



L'auteur :

Issu d'une famille de médecins, né à la fin de la seconde guerre mondiale, marqué par le Collège en section classique, Alain Marti a beaucoup hésité entre une carrière dans les lettres et une carrière dans le droit. Pour reculer le choix, il a fait une licence dans ces deux domaines. Devenu avocat, il n'a jamais renoncé à sa passion pour l'Antiquité, pour l'histoire et la philosophie. Il est diplômé d'études supérieures en histoire des religions de l'Antiquité. Il a été Grand Maître de la GLSA. Il est le fils de Théo Marti, qui fut pendant douze le charismatique président central de la LUF.